

# Die pralle Promi-Premiere des Kino-Knallers „Kopf oder Zahl“ in der Essener Lichtburg

IM THEATER DER ESSENER LICHTBURG  
KOPF ODER ZAHL  
AM ENDE IST MAN IN EINER ALLEIN  
UND WIRD MAN IN EINER ALLEIN



Geballte Schau-  
spieler-Kraft:  
Mark Keller,  
Benjamin Eicher,  
Claude Oliver  
Rudolph, Timo  
Mayer und Ralf  
Richter



Schauspiele-  
rin Michaela  
Schaffrath  
mit Brille  
und ohne  
„Durch-  
blick-  
Bluse“

Scharf  
geschminkt  
und gut gestylt:  
Frauenpower  
auf dem roten  
Teppich

# Scharter Filmstart mit Durchblick

VON V. KLOTH und  
N. GANTENBRINK

Essen - Gute Mädchen kommen in den Himmel, böse Buben auf den roten Teppich!

Scharfer Filmstart mit viel Durchblick!

Gestern Abend in der Lichtburg auf der Mega-Deutschland-Premiere vom Gangster-Streifen „Kopf oder Zahl“ - und diese Promis haben nicht nur im Film ordentlich was auf'm Kerbholz!

Schauspieler Claude Oliver Rudolph (52), spielt den illegalen Arbeiter Karl, wurde erst letzte Woche zu vier Monaten auf Bewährung verknackt (Bild berichtete). Rudolph dazu: „Das war totale Scheiße!“ Und zum Film: „Ich bin echt unzufrieden, dass die alle richtig brutalen Szenen rausgeschnitten haben!“

★★★

Hauptdarsteller Ralf Richter (51, zwei gescheiterte Ehen, Gefängnis wegen Kokainhandel) kam mit blonder Freundin Chantal Trüding (Alter wollte sie nicht verraten). Ist diese Liebe frisch? Richter: „verhältnismäßig!“ Am vergangenen Samstag tur-

telte das Paar jedenfalls heftig auf einer Party im Casino Hohensyburg, tanzte wild auf den Tischen!

★★★

Heinz Hoenig (57) und Martin Semmelrogge (53) kamen erst gar nicht. Schade, denn sonst wäre die Besetzung von „Das Boot“ fast komplett gewesen!

★★★

Und wer walkte noch so über den roten Teppich? Ex-Porno-Darstellerin Michaela Schaf-frath kam als Zuschauerin, verriet BILD: „Ich mag Filme, in denen es richtig zur Sache geht!“ Aha.



Die Waffen der Frauen: Party-König Michael Ammer mit geladenen Starlets

## Kaum was an, aber schwitzen...

Teppichluder Davorka (30) schwitzte wie verrückt - trotz des „Nichts“ als Bluse...

★★★

Besser eingepackt war da Partyhengst Michael Ammer (48) im goldigen Glitzer-Anzug und sexy Gespielinnen. Ammer: „Die halten mir die ande-

ren Weiber vom Hals!“

★★★

Auch nicht jugendfrei: Schauspieler Mark Keller (43) nahm Sohn Joshua (13) mit in den Ü-16-Streifen. Keller: „Ist doch egal, er spielt ja schließlich auch mit!“

★★★

Auch nicht ohne: Düsseldorf Rotlichtgröße Bert

Wollersheim kam im zerschnittenen Leopardenhemd und passenden Damenstiefeln. Wollersheim: „Den Scheiß kann man nicht kaufen, den schnibbel ich mir selbst!“

Teppich-Sternchen Davorka in gut gemachter „Kleidung“

in Zahlen

41 Tattoos

hat Mark Keller (43) im Film

8 Stunden

musste Jenny Elvers-Elbertzhagen (36) blind durchs Set irren (spielt eine blinde Hure)

27 Jahre

ist es her, seit die vier Schauspieler Martin Semmelrogge, Claude Oliver Rudolph, Heinz Hoenig und Ralf Richter zusammen in „Das Boot“ spielten

▶ 12 Hauptdarsteller

▶ 40 Drehtage

▶ 36 Drehorte

▶ 80 Stunden

Filmmaterial

▶ 4000 servierte Essen am Set

▶ 14 400 getrunkene Energy-drinks

▶ 92 Sponsoren

▶ 1,3 Millionen Euro Budget

▶ 350 000 Flugmeilen legten Schauspieler und Crew insgesamt zurück

▶ 1250 Premirengäste

Fotos: SEBASTIAN DRUEN, MARC VOLLMANNSHAUSER